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温州市领导来瑞
参加民生议事堂
联动协商活动

市委退役军人事务工作领导小组会议召开

推动退役军人工作走前列做示范

市人大常委会领导督查
产业平台议案办理工作

本报讯（记者 陈希林）日前，温州市政协副主

席诸葛启钏参加湖岭、林川、芳庄民生议事堂联动

协商活动。活动围绕“健全山区医疗服务链”主

题，为促进山区的医疗卫生事业更好发展积极建

言献策。

当天下午，诸葛启钏一行首先视察了湖岭镇

卫生院各医疗科室、住院床位等硬件设施情况，随

后在该院会议室召开座谈会。

会上，湖岭镇、林川镇、芳庄乡主要负责人介

绍了各乡镇医疗卫生基本情况、基础设施建设、医

疗队伍和特色医疗服务等方面内容，并汇报了当

前制约乡镇医疗卫生事业发展的问题。

随后，与会政协委员和民生议事堂成员就“健

全山区医疗服务链”主题，结合实际，踊跃发言，提

出了许多具有针对性、可行性的意见和建议。他

们建议，开展名医院、大医院与山区医疗结对交流

工作，通过医疗技术扶持，支持帮扶山区医院发

展；加强山区医务人员的培训，培养全科医生和特

色专科医生，让山区医院留得住人才；山区留守老

人居多，针对慢性病的治疗，要因地制宜开展送医

下乡、上门医疗服务；完善医疗合作制度，加强山

区医疗的宣传教育等。

诸葛启钏充分肯定了湖岭、林川、芳庄三地近

年来在发展乡镇医疗卫生事业方面取得的成绩。

他表示，民生议事堂的议事协商活动要始终以群

众的需求为导向，确保每一项决策和行动都能切

实提升群众的生活质量和幸福感；聚焦社会发展

的关键领域和民生问题，为促进经济繁荣和社会

进步提供有力的智力支持；更加直接地收集群众

的意见和建议，广泛汇聚民智，深入了解民情，搭

建更为顺畅的沟通桥梁。

我市政协主席施巨耀、副主席王文光参加活

动。

本报讯（首席记者 严小章）7月12

日，市委退役军人事务工作领导小组会

议召开，深入贯彻落实习近平总书记关

于退役军人工作的重要论述，总结去年

以来工作成绩，研究部署下阶段工作任

务。

市委书记、市委退役军人事务工作

领导小组组长李坚主持会议并讲话。

市领导郑章辉、陈寒艳等参加。会议传

达省委、温州市委退役军人事务工作领

导小组会议精神，听取了全市退役军人

工作情况，审议通过了《市委退役军人

事务工作领导小组2024年工作要点及

分工方案》。

李坚充分肯定去年以来全市退役

军人工作取得的新成效。他指出，2024

年是中华人民共和国成立75周年，是

“崇军瑞安”迭代提升之年，也是全国双

拥模范城“二连创”的关键之年，做好今

年退役军人工作意义重大。要深学细

悟习近平总书记关于退役军人工作的

重要论述，深刻把握退役军人工作的政

治性、全局性、重要性、特殊性，深入开

展“普惠拥军·幸福瑞安”活动，推动我

市退役军人工作走前列、做示范，奋力

冲刺全国双拥模范城“二连创”。

李坚强调，要高站位推动，做到组

织领导“一盘棋”，强化党的领导、督导

考核、法治保障，加快构建党委统一领

导、政府统筹协调、部门齐抓共管、军地

协调联动、社会广泛参与的工作格局。

要高效能保障，织密服务保障“一张

网”，创新推出村（社）服务站与民兵文

化站、文化礼堂等场所的融合建站模

式，按照政策有序妥善做好各类退役军

人和随军家属安置工作，积极拓展服务

保障功能向权益维护、司法援助、心理

慰藉等延伸，推动阵地建设向实处发

力、就业安置向紧处聚焦、服务保障向

细处拓展。

李坚强调，要高质量融合，唱响军

民共建“一家亲”，引导多方社会力量在

党的集中统一领导下参与退役军人事

务，落实军地互提需求、互办实事“双清

单”制度，满足各类需求，化解各类矛

盾，打造具有瑞安辨识度的双拥工作新

模式。要高价值引领，推动老兵建功

“一团火”，积极引导退役军人“听党话、

跟党走”，深化“最美退役军人”“最美拥

军人物”学习宣传，探索“政府部门+军

创企业+社会力量”服务模式，助力退役

军人群体更好融入地方发展、创新创

业，让退役军人在瑞安实现就业有助

力、创业有支持、生活有温度，打响“来

瑞安、创未来”工作品牌。

就全国双拥模范城创建工作，李坚

强调，要紧盯时间节点，加强保障力度，

抓紧补齐短板，突出亮点打造，压实责

任链条，全力做好全国双拥模范城迎检

各项工作。

本报讯（记者 钱枫枫 叶佩伦）日

前，市政协主席施巨耀率队到市公安

局调研，听取工作成果、存在问题及下

步工作建议。市领导郑章辉、林邦虎

参加座谈会。

今年以来，全市公安机关紧扣市

委市政府“三化四强五争”主题主线，

锚定“最严社会治安管理区域”县域样

板的目标定位，以构建“七大”新型警

务模式为载体，高标准“压警情、控发

案、严打击、强基础、优服务、树品牌”，

圆满完成元旦、春节、清明等重要节点

和半程马拉松、曹村灯会、海安会市、

传统龙舟活动等大型群众性活动安保

任务，真正以“辛苦指数”换来了全市

“平安指数”，得到党委政府和社会各

界高度评价。

据悉，公安机关以四“高”为抓手，

推进各项公安工作，彰显了“稳、进、

优”的成效，即高质量抓好重大风险防

范化解工作，高水平深化未成年人违

法犯罪治理工作，高效率落实“护校安

园”行动，高标准推进电信网络诈骗打

击治理工作。

施巨耀充分肯定公安工作在维护

瑞安和谐稳定中发挥的“定海神针”作

用，认为在传统龙舟活动等任务活动

中扛起了责任担当，增强了群众的信

任感、依赖感、幸福感。他指出，要深

刻认识公安工作面临的严峻态势，认

识到日益复杂的社会环境与相对传统

的管理模式的矛盾越加突出，日趋多

元的个性化需求和相对单一的服务手

段的矛盾越加突出。要发挥政协调查

研究、协商议政、民主监督、社情民意、

参与共治的作用，强化涉校涉未、电

诈、烟花爆竹等问题综合治理，推动完

善共治机制，加强基建保障力度，持续

关心和支持公安队伍建设，全力助推

做好新形势下的公安工作。

本报讯（记者 周小玲 叶佩伦）日

前，市人大常委会主任应希克率队赴瑞

安高新区、江南新区督查“关于提升产

业平台能级促进经济高质量发展的议

案”办理工作。

应希克一行首先来到瑞安高新区，

赴浙江裕玺转向系统有限公司、瑞安市

安玛滤清器有限公司产业项目现场，详

细了解企业的生产运营和项目进展情

况。在座谈会上，高新区、经开区汇报

“数据得地”项目情况及产业平台建设情

况。应希克指出，各产业平台要聚焦核

心发展指标，紧盯关键环节，加大产业项

目监管力度，确保项目真开工、快建设。

实现土地资源精准配置，防止土地资源

闲置，确保优质、有发展潜力的企业能够

迅速获取所需土地资源，促进资源高效

利用与企业健康发展。做细项目前期规

划，强化双合同管理，规范管理小微企业

产业园，大力扶持生产性服务业；围绕

“拿地即开工”目标要求，全面梳理和优

化项目审批流程，提高审批效率和服务

水平。

在江南新区，应希克一行察看了义新

欧货运场和跨境电商园，重点考察了物流

运输和电商产业的发展状况。在座谈会

上，江南新区汇报产业平台建设、侨贸小

镇运营、电商生态链配套建设等情况。应

希克指出，江南新区作为瑞安物流运输与

电商产业的战略要地，要精准锚定自身发

展定位，着力构建商贸集聚高地。强化电

商生态链构筑，打造高效、便捷的海关监

管场所，通过提升监管便利化水平，有效

促进跨境电商与传统商贸模式的深度融

合与共生发展。加强物流空间基础设施

建设，引进优质物流运营商，完善仓储、代

发、物流等配套服务体系，利用资源，优化

布局，提升效率，为江南新区商贸与电商

产业的持续繁荣注入新的活力。

市领导刘建敏、吴功宜等参加活动。

本报讯（记者 潘凌峰 张少铁）

我市早稻收购工作早安排、早部署、

早启动，率全省之先开秤。连日来，

一辆辆满载稻谷的车子开往瑞安市

粮食收储有限公司马屿储备库，有序

入库交售粮食。经过扦样、检化验、

检斤毛重、卸粮、检斤皮重、结算等流

程，收购的早稻经过机器除杂，源源

不断地被收储进粮仓。

“马屿片区早稻收购订单1200

万公斤，我们腾出仓容1350万公斤，

准备了3条除杂流水线与江上粮站、

马屿粮食储备库两个粮站，用心做好

粮食收购各个环节工作。”该储备库

主任黄震说。

据统计，今年我市早稻订单560

户，种植面积 9.64 万亩，订单数量

3.86万吨，全市腾空并安排早稻收购

库点7处，腾出仓容4.2万吨。为了

方便种植户，各个粮食收购点积极打

造以“粮心向党”服务品牌为指引的

惠民驿站，提供休息区、凉茶和空调，

用心用情做好收购各环节服务，让农

户卖上“舒心粮”。

今年早稻收购数量有望保持历史

最高纪录。为确保早稻收购工作顺利

开展，市粮食和物资储备局按照“仓等

粮”“人等粮”“机等粮”“钱等粮”的要

求，深入摸排订单粮源、开展早稻田间

监测，认真做好订单签订、设施准备等

基础工作，通过实施净粮检斤入库和

检斤扣量入库相结合的模式，解决早

稻收购秩序和效率问题。
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